

## GOBIERNO CIVIL, IMPORTANTE REUNION SOBRE EL PARO

La provincia de Ciudad Real, con cerca de 25.000 desempleados, ofrece uno de los más altos índices de paro entre las provincias españolas. Para analizar la aplicación de los fondos destinados a empleo comunitario agrícola durante el año 1981 y las necesidades para el presente año, se reunió en el Gobierno Civil, bajo la presidencia de su titular, don Luis Gil-Orozco Roda, la Comisión Provincial de Empleo Comunitario Agrícola con asistencia de los representantes de la Administración, Centrales Sindicales y Federación Agraria Provincial. Fueron examinadas las obras realizadas en las distintas localidades, según los proyectos presentados por sus Ayuntamientos.

También se estudió el capítulo de necesidades de empleo comunitario y se acordó enviar un informe-propuesta al Gobierno, para que de acuerdo con el mismo se envíen los fondos necesarios que palien los efectos de este alto desempleo.

## CASTILLA-LA MANCHA EN LA FITUR 82

Instalada en el pabellón de cristal del recinto de la Feria del Campo de Madrid, FITUR-82, ha recogido un amplio inventario de las posibilidades turísticas de las distintas provincias españolas. Castilla-La Mancha estuvo presente con un pabellón-mostrario de los recursos de Albacete, Cuenca, Ciudad Real, Guadalajara y Toledo. Almagro tuvo pabellón propio consistente en una reproducción del Corral de las Comedias, donde se ofrecieron breves representaciones teatrales de nuestro teatro clásico. El sábado día 6, por el secretario de Estado de Turismo, don Eloy Ibáñez, se entregaron los premios, siendo otorgado el primer premio de stand al pabellón de Almagro.

## CASTILLA-LA MANCHA, UNA DE LAS REGIONES MAS FAVORECIDAS POR EL PLAN DE CAPITALIZACION DEL SECTOR AGRICOLA

En entrevista concedida a los periodistas don Juan Antonio Polo

y don Antonio Regalado y publicada en diario «Lanza», correspondiente al día 7, el ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, don José Luis Alvarez, reconoce que «la agricultura de Castilla-La Mancha juega un papel de primer orden y que el producto de sus esfuerzos puede servir a la consecución de un desarrollo económico general de la región». El sector agrario ocupa en la región a 129.300 personas: 22.000 en Albacete; 31.400 en Ciudad Real; 25.800 en Cuenca; 6.800 en Guadalajara y 32.600 en Toledo, lo que constituye el 27 por 100 de la población activa de la región.



Para el ministro «con el plan de capitalización se pretende sobre todo ofrecer al campo una posibilidad de desarrollo a través de la obtención de unos créditos a diez años y al 7 por ciento de interés, que ofrezcan al pequeño y mediano agricultor la posibilidad de capitalizar su explotación, poniéndola a un nivel suficientemente competitivo en los mercados internacionales».

Explica también el ministro los objetivos básicos del plan, y los resume de la siguiente manera: «Son la creación y distribución de riqueza en el campo, la reducción en las diferencias de la calidad de vida entre el medio rural y el urbano, y el aumento de la renta agraria a través de un fuerte incentivo a la iniciativa privada, que permita —entre otras cosas— la creación de unas condiciones que fijen en el campo a los jóvenes; el fomento en el medio rural de industrias agroalimentarias; que la mayor cantidad del valor añadido se quede en el medio rural; y también la consecución de una política de financiación de explotaciones agrarias que ajusten el costo

del dinero a las posibilidades de endeudamiento del agricultor».

Y añadió: «El plan, tiene carácter nacional y por lo tanto no va dirigido en principio a ninguna zona específica. Sin embargo, es lógico pensar que afectará más a las zonas tradicionalmente agrícolas. Por otra parte, teniendo en cuenta que el plan pretende el fomento de la inversión, del desarrollo de las explotaciones agrarias, es de suponer que Castilla-La Mancha sea una de las regiones españolas que más pueda beneficiarse de esta operación. Se da una oportunidad a todos, pero lógicamente beneficiará más a los que más lo necesiten».

Los Decretos de este Plan de capitalización del sector agrario fueron aprobados en el Consejo de Ministros del pasado 15 de enero. Los créditos se pueden solicitar inmediatamente a través de la entidad financiera que el agricultor elija con el asesoramiento del IRYDA. «La agricultura española y dentro de ella la de Castilla-La Mancha, tiene que merecer una enorme atención por su importancia y posibilidades», dijo el ministro, quien atribuyó a la agricultura de nuestra región «un papel de primer nivel», insistió en la necesidad de conseguir que las empresas agrarias sean cada vez más productivas, mejor ordenadas y más competitivas. Y terminó diciendo: «Creo que los castellanos y manchegos tienen las características personales indispensables para el progreso, que son la capacidad y el espíritu de trabajo y que con ellas y aplicando las nuevas técnicas agrarias, industriales y comerciales, se puede conseguir que sus ciudadanos desarrollen toda su actividad sin tener que marcharse a otras zonas y que el producto de su esfuerzo se incorpore y sirva al desarrollo de Castilla-La Mancha, de manera que la renta se vaya acercando a las de otras regiones de más alto nivel actual».

## LA DIPUTACION, «GACETERA DE HONOR DE LA SOLANA»

Don Teodoro Rincón, en representación del presidente de la Corporación Provincial, recibió en La Solana el título concedido a nuestra Diputación por la «Gaceta de La Solana» por su labor provincial